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Aos vinte e quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, 1 

de forma híbrida, reuniu-se o Conselho Universitário (Consuni) da Universidade Federal Rural do 2 

Semi-Árido (Ufersa), sob a presidência do Vice-Reitor, Nildo da Silva Dias, para deliberar sobre a 3 

pauta da sétima reunião ordinária de dois mil e vinte e quatro. Estiveram presentes os conselheiros 4 

representantes docentes: Centro Multidisciplinar de Angicos (CMA): Lucas Ambrósio Bezerra de 5 

Oliveira; Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC): Leonete Cristina de Araújo Ferreira 6 

Medeiros Silva; Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF): Francisco Ernandes Matos 7 

Costa e José Flávio Timoteo Júnior; Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): Leonardo 8 

Augusto Casillo e Midiã Medeiros Monteiro; Centro de Ciências Agrárias (CCA): Rejane Tavares 9 

Botrel e Adrian José Molina Rugama; Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS): Rodrigo 10 

Silva da Costa; Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (CCSAH): Álvaro Fabiano 11 

Pereira de Macêdo e Judson da Cruz Gurgel; Centro de Engenharias (CE): Ricardo Henrique de 12 

Lima Leite e Wesley de Oliveira Santos. Representantes técnico-administrativos: Gilcilene Lélia 13 

Souza do Nascimento e Hermes Luiz Goes de Medeiros. Representantes discentes: Marcondes 14 

Ferreira Costa Filho, Johnnatan Fernandes da Silva Mota e Karízia Gabriela Leite Cavalcante. 15 

Representantes da comunidade: Eliene Bandeira e Silva. Conselheiros com falta justificada: 16 

Jacimara Villar Forbeloni, Marcilene Vieira da Nobrega, Sueldes de Araújo, Daniel Valadão Silva, 17 

Lázaro Fabrício de França Souza, Kyara Maria de Almeida Vieira, Marcílio José Ferreira Nunes. 18 

Conselheiros com falta não justificada: Simone Maria da Rocha. PAUTA: Primeiro ponto: 19 

Apreciação e deliberação sobre as atas da 4ª reunião extraordinária de 2024, 5ª reunião ordinária e 20 

6ª reunião ordinária de 2024. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre processo de 21 

afastamento. Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre processo de redistribuição. Quarto 22 

ponto: Apreciação e deliberação sobre criação do curso de Doutorado Acadêmico em Ensino, no 23 

Programa de Pós-Graduação em Ensino – POSENSINO, conforme Resolução nº 47, de 20 de 24 

agosto de 2024, do Conselho de Ensino Pesquisa e Extensão – Consepe da Ufersa. Quinto ponto: 25 

Apreciação e deliberação sobre minuta de resolução que altera o artigo 4º da Resolução nº 74, de 16 26 

de novembro de 2021, do Consuni da Ufersa, que dispõe sobre a composição e funcionamento da 27 

Comissão Permanente de Pessoal Docente – CPPD, no âmbito da Universidade Federal Rural do 28 

Semi-Árido – Ufersa. Sexto ponto: Outras ocorrências. Tendo constatado quórum legal, o presidente 29 

deste Conselho, Nildo da Silva Dias, declarou aberta a reunião, leu e colocou em votação as 30 

justificativas de ausência da conselheira Jacimara Villar Forbeloni, da conselheira Marcilene Vieira da 31 

Nobrega, do conselheiro Sueldes de Araújo, do conselheiro Daniel Valadão Silva, do conselheiro 32 
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Lázaro Fabrício de França Souza, da conselheira Kyara Maria de Almeida Vieira, do conselheiro 33 

Marcílio José Ferreira Nunes, do conselheiro Antônio Wilton de Morais Júnior e por último, do 34 

conselheiro Lissandro Arielle Vale Batista; as quais foram aprovadas com quatorze votos favoráveis e 35 

quatro abstenções. A conselheira Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva colocou que 36 

no campus de Caraúbas houve eleição para conselheiro suplente e a conselheira Simone Maria da 37 

Rocha estaria de licença médica, diante disso, questionou se convocava o conselheiro Hudson 38 

Pacheco Pinheiro para as próximas reuniões, em caso de permanência da licença médica. O 39 

presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, informou que a conselheira Simone Maria da Rocha 40 

não havia feito envio da justificativa. O conselheiro Francisco Ernandes Matos Costa, em relação à 41 

questão das justificativas, afirmou que há uma resolução que trata delas e que algumas das 42 

justificativas apresentadas neste Conselho fugiam dessa norma, por isso se absteve. Sugeriu para 43 

que nas próximas reuniões essas justificativas fossem apreciadas separadamente. Na sequência, o 44 

presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, leu a pauta da reunião e a pôs em discussão. 45 

Referente ao segundo ponto de pauta comunicou que pouco antes da convocação foram recebidos 46 

mais três processos de afastamento, sendo dos servidores Sara Cristina dos Santos Freires, Paulo 47 

Henrique Araújo Bezerra e Rosa Cibely Batista Rego. Em virtude da celeridade do processo, disse 48 

que iria acrescentar, nesse ponto de pauta, os três novos processos citados anteriormente. Não 49 

havendo discussões, colocou em votação a inclusão dos seguintes processos de afastamento no 2º 50 

ponto: Processo nº 23091.005110 / 2024-45 (Sara Cristina dos Santos Freires); Processo nº 51 

23091.004119/2024-30 (Paulo Henrique Araújo Bezerra); Processo nº 23091.004118/2024-57 (Rosa 52 

Cibely Batista Rego); os quais foram aprovados com quinze votos favoráveis e três abstenções. 53 

Seguidamente, pôs em votação a pauta com alterações, a qual foi aprovada por unanimidade. 54 

PRIMEIRO PONTO. O presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou em discussão o 55 

primeiro ponto de pauta. Posteriormente, pôs em discussão a ata da 4ª reunião extraordinária de 56 

2024. Sem discussões, colocou em votação a ata da 4ª reunião extraordinária de 2024, a qual foi 57 

aprovada com dezesseis votos favoráveis e duas abstenções. Em seguida, pôs em discussão a ata 58 

da 5ª reunião ordinária de 2024. O conselheiro Judson da Cruz Gurgel observou um erro de 59 

digitação em sua fala na ata da 5ª reunião ordinária, mais especificamente, na linha 287, onde há “no 60 

tocante à necessidade de se fazer alterações em algumas resoluções passadas, espera que essas 61 

mudanças possam se adequar à necessidade da Ufersa” e que na verdade seria “defende que há a 62 

necessidade de se fazer alterações em algumas resoluções passadas, onde disse esperar que essas 63 

mudanças pudessem se adequar à necessidade da Ufersa”. Acrescentou que no final da fala, após o 64 

momento que fez a deferência ao professor José Espínola Sobrinho, sugeriu ao então conselheiro 65 

Rodrigo Nogueira de Codes enquanto futuro reitor, que a futura gestão da Ufersa encontrasse uma 66 

forma de homenagear essas figuras históricas da Universidade. O conselheiro Wesley de Oliveira 67 
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Santos pontuou que nas linhas 144 e 145 dessa ata, há escrito “curso de Engenharia Agrícola e 68 

Engenharia Ambiental”, sendo que trata-se, na verdade, de “Engenharia Agrícola e Ambiental”. 69 

Seguidamente, disse que esse mesmo erro ocorreu na linha 231 e por isso, solicitou correções. Após 70 

as observações levantadas, o presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou em votação 71 

a ata 5ª reunião ordinária de 2024, a qual foi aprovada com dezesseis votos favoráveis e duas 72 

abstenções. Adiante, pôs em discussão a ata da 6ª reunião ordinária de 2024. O conselheiro Wesley 73 

de Oliveira Santos colocou que na linha 274, o departamento que é feita a referência seria 74 

“Departamento de Ciências Ambientais e Tecnológicas”, antigo DCAT, e não “Departamento de 75 

Ciências Ambientais e Tecnologias”. Na sequência, colocou em votação a ata da 6ª reunião ordinária 76 

de 2024, a qual foi aprovada com quinze votos favoráveis e três abstenções. SEGUNDO PONTO. O 77 

presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou em discussão o segundo ponto de pauta. 78 

Na continuidade, pôs em apreciação o processo de afastamento do servidor Dorgival Albertino da 79 

Silva Júnior. Não havendo discussão, colocou em votação o processo de afastamento do servidor 80 

Dorgival Albertino da Silva Júnior, o qual foi aprovado por unanimidade. Seguidamente, colocou em 81 

apreciação o processo de afastamento da servidora Sara Cristina dos Santos Freires. O conselheiro 82 

Wesley de Oliveira Santos externou que tinha uma dúvida com relação ao processo de afastamento 83 

descrito nos despachos, uma vez que a docente Sara Cristina dos Santos Freires deu entrada no 84 

processo no dia 12 de abril e conforme mencionado nos despachos, o prazo vai de 4 de abril de 2024 85 

a 4 de abril de 2028, sendo esse o prazo completo referente ao doutorado. Pediu que se verificasse 86 

isso, para que quando for emitida a portaria seja verificado o prazo correto. O presidente deste 87 

Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou em votação o processo de afastamento da servidora Sara 88 

Cristina dos Santos Freires, o qual foi aprovado por unanimidade. Em seguida, pôs em discussão o 89 

processo de afastamento da servidora Rosa Cibely Batista Rego. A conselheira Leonete Cristina de 90 

Araújo Ferreira Medeiros Silva pontuou que na página 12 do processo há a ausência das 91 

assinaturas das testemunhas nas declarações. O conselheiro Wesley de Oliveira Santos corroborou 92 

com o apontamento da conselheira Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva. Observou 93 

também a questão do prazo, isso porque, a servidora estaria solicitando do dia 1de setembro de 94 

2024 a 31 de agosto de 2025. Colocou que a solicitação entrou no prazo como uma resolução, onde 95 

supôs que a servidora deu entrada em março e por isso, pediu que se verificassem essas datas 96 

retroativas a essa solicitação. O presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, agradeceu pelas 97 

colocações. Posteriormente, colocou em votação o processo de afastamento da servidora Rosa 98 

Cibely Batista Rego, o qual foi aprovado por unanimidade. Em continuidade, pôs em apreciação o 99 

processo de afastamento do servidor Paulo Henrique Araújo Bezerra. O conselheiro Wesley de 100 

Oliveira Santos frisou que as mesmas observações feitas acerca do processo de afastamento da 101 

servidora Rosa Cibely Batista Rego se fazem presentes no processo de afastamento do servidor 102 
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Paulo Henrique Araújo Bezerra. Sem mais inscritos, o presidente deste Conselho, Nildo da Silva 103 

Dias, colocou em votação o processo de afastamento do servidor Paulo Henrique Araújo Bezerra, o 104 

qual foi aprovado por unanimidade. TERCEIRO PONTO. O presidente deste Conselho, Nildo da 105 

Silva Dias, colocou em discussão o terceiro ponto de pauta. O conselheiro Hermes Luiz Goes de 106 

Medeiros externou que quando um servidor pede remoção ou redistribuição, sempre votou favorável 107 

por acreditar que o servidor indo para onde quer o seu rendimento seria muito superior. Salientou 108 

que há diversos tipos de líderes, existindo, por sua vez, o líder democrático e o líder autoritário, onde 109 

falou que recentemente a Universidade comemorou o retorno da democracia. Em direção ao 110 

presidente deste Conselho, disse que há pouco tempo teve que ouvir que estaria sendo removido 111 

para outra unidade e que não teria direito de escolha, destacando isso como, no mínimo, um ato de 112 

autoritarismo. Por conseguinte, agradeceu ao presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, por ter 113 

escutado, acatado e concordado com sua reivindicação para que tivesse um direito de escolha na 114 

unidade. Afirmou que deve ser assim o funcionamento da Instituição, em que as pessoas devem ser 115 

motivadas e estimuladas a produzir. Ademais, ratificou que sempre vai votar favoravelmente aos 116 

pedidos de remoção e de redistribuição dos servidores. O presidente deste Conselho, Nildo da Silva 117 

Dias, agradeceu os elogios. Destacou que é papel do gestor sempre valorizar e respeitar as pessoas 118 

que aqui trabalham e que exercem suas funções, bem como disse que independente do posto de 119 

vista político, sempre estaria a favor do servidor e de seus desejos. O conselheiro Wesley de 120 

Oliveira Santos informou que verificando o despacho da página 179, do SID, afirmou que é deixado 121 

bem claro que se segue todos os requisitos, tanto da Resolução Consuni/Ufersa nº 001/2018 e 122 

também da portaria nº 619, de 9 de março de 2023. Sem inscrições, colocou em votação o terceiro 123 

ponto de pauta, sendo este aprovado por unanimidade. QUARTO PONTO. O presidente deste 124 

Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou em discussão o quarto ponto de pauta. Em caso de dúvidas, 125 

informou que a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Liana Holanda Nepomuceno Nobre, 126 

estava presente para prestar maiores esclarecimentos. O conselheiro Francisco Ernandes Matos 127 

disse ter uma dúvida quanto ao período de duração do doutorado, isso porque, estaria estipulado no 128 

máximo três anos e meio. Sobre o número de créditos, falou que há 67 créditos, sendo 48 em 129 

disciplinas e que acha isso muito para um doutorado. Acrescentou, também, que há uma exigência 130 

onde não se sabe se seria viável para um doutorado, a publicação de um artigo com Qualis A para 131 

poder defender a tese. O presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou em votação a 132 

participação com fala da Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Liana Holanda Nepomuceno 133 

Nobre, a qual foi aprovada por unanimidade. A convidada Liana Holanda Nepomuceno Nobre 134 

colocou que o Programa de Pós-Graduação em Ensino (POSENSINO) é um programa 135 

interinstitucional entre a Universidade do Estado do Rio Grande do Norte (UERN), o Instituto Federal 136 

do Rio Grande do Norte (IFRN) e a Ufersa. Explicou que na Avaliação de Propostas de Cursos 137 
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Novos (APCN) são levados em consideração os regulamentos das três instituições e esse processo 138 

de aprovação dentro da Universidade também faz parte desse trâmite, tanto que essa APCN do 139 

doutorado já foi aprovada há algum tempo, havendo saído essa aprovação no final do ano passado e 140 

consequentemente, se começou a tramitação da aprovação dos programas nas três instituições. 141 

Acredita que essas características e peculiaridades do POSENSINO refletem os regulamentos das 142 

três instituições envolvidas, mas que não saberia até que ponto a alteração dessas questões 143 

levantadas pelo conselheiro Francisco Ernandes Matos afetariam os regulamentos das demais 144 

instituições. O presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, agradeceu os esclarecimentos. Sem 145 

mais discussões, pôs em votação o quarto ponto de pauta, o qual foi aprovado por unanimidade. 146 

QUINTO PONTO. O presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou em discussão o quinto 147 

ponto de pauta. O conselheiro Leonardo Augusto Casillo pontuou que se trata de uma alteração 148 

relativamente simples, mas que impacta no funcionamento da comissão e que ao conversar com esta 149 

última, externou que para conselhos como o Consuni e o Consepe, seria primordial a presença de 150 

um representante da comunidade sob o entendimento de haver um retorno externo. Quanto ao caso 151 

da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD), disse se tratar de burocracias internas da 152 

Universidade, onde estavam com muitas problemáticas em relação ao funcionamento do quorúm e a 153 

divisão de trabalhos. Explicou que a alteração do art. 4 propõe a retirada do membro externo da 154 

comissão e isso ocasionaria, consequentemente, a facilitação da definição dos demais membros, 155 

isso porque, não havendo membro externo, cada centro poderia indicar os seus representantes por 156 

assembleia departamental e conselho de centro. Em sua relatoria, disse concordar totalmente com a 157 

comissão, parabenizando-a por seu trabalho e apenas por preciosismo, sugeriu uma pequena 158 

alteração onde estava escrito “sendo permitidas as reconduções” para “sem limite da possibilidade 159 

de reconduções”, assim, a cada dois anos se coloca a possibilidade de reconduzir ou não. Em virtude 160 

de não haver discussões, o presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou em votação o 161 

voto do relator sendo para “aprovar o texto da norma com alterações”, o qual foi aprovado dezessete 162 

votos favoráveis e uma abstenção. O conselheiro Hermes Luiz Goes de Medeiros apontou que o 163 

termo “possibilidades” poderia ser retirado, ficando apenas “sem limite de reconduções”. O 164 

presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, informou que já havia sido votado, mas que ficaria 165 

registrado em ata. O conselheiro Álvaro Fabiano Pereira de Macêdo esclareceu que como já havia 166 

passado o prazo de emendas e como foi aprovado, não teria como votar diferente. Seguidamente, o 167 

presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, pôs em votação a aprovação da minuta com as 168 

alterações propostas pelo relator, a qual foi aprovada com dezesseis votos favoráveis e duas 169 

abstenções. SEXTO PONTO. O presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, colocou em 170 

discussão o sexto ponto de pauta. Posteriormente, registrou que no dia anterior, dia 23 de setembro, 171 

o campus Angicos abriu oficialmente o evento alusivo aos 15 anos de história. Salientou que são 15 172 
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anos de inegáveis contribuições e de compromisso com o ensino, pesquisa e extensão e, também, 173 

com a inovação. No mais, registrou sua gratidão a toda comunidade do campus Angicos, onde 174 

afirmou que não só o Rio Grande do Norte, mas também o Brasil e principalmente a cidade de 175 

Angicos, estariam orgulhosos de todos os servidores e todas as pessoas que fazem parte desse 176 

campus. O conselheiro Lucas Ambrósio Bezerra de Oliveira disse ser grato pelas palavras 177 

destinadas ao campus Angicos pelo presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias. E, para além de 178 

tudo, colocou que fica o desafio para se pensar no campus de Angicos durante os próximos 15 anos. 179 

O conselheiro José Flávio Timóteo Júnior primeiramente desejou as boas-vindas ao presidente 180 

deste Conselho, Nildo da Silva Dias, sendo uma felicidade imensa tê-lo como Vice-Reitor, assim 181 

como Rodrigo Nogueira de Codes como Reitor. Informou que no próximo final de semana em Pau 182 

dos Ferros, no dia 28 de setembro, vai ser realizada a 9ª edição da Competição de Pontes de Palito 183 

de Picolé e diante dessa situação, convidou os interessados a prestigiarem o evento. Acrescentou 184 

que nesta edição, houve o feito de se firmar um convênio com a Caixa de Assistência dos 185 

Profissionais do CREA (Mútua) que vai patrocinar o evento para que se possa fazer uma edição a 186 

nível estadual nos próximos anos. O presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, parabenizou o 187 

conselheiro José Flávio Timoteo Júnior pela organização do evento. A conselheira Leonete Cristina 188 

de Araújo Ferreira Medeiros Silva parabenizou o presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, 189 

por sua primeira reunião e parabenizou, também, o campus Angicos pelos seus 15 anos. No tocante 190 

ao campus Caraúbas, disse que no dia anterior foi comemorado o dia internacional das línguas de 191 

sinais e que nas datas de hoje, dia 24 de setembro, e na de amanhã, 25 de setembro, estaria 192 

acontecendo o 8º evento de Surdos em Sociedade. Nesse contexto, alertou para a necessidade de 193 

que os editais da Instituição sejam para discentes, docentes ou técnicos, se tornem acessíveis, isto 194 

é, que se possa ter a tradução em libras, onde, seguidamente, apontou que o impacto, 195 

primeiramente, foi sentido quanto à Coordenadoria de Assuntos Estudantis (COAE). Relatou que 196 

recentemente, no campus Caraúbas, houve um caso de indeferimento da inscrição com uma 197 

professora surda que não compreendeu o que estava posto no edital. Ademais, orientou para sempre 198 

que algo for publicado, que seja uma publicação com acessibilidade. O conselheiro Judson da Cruz 199 

Gurgel parabenizou o presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, pela condução pacífica e 200 

serena do Conselho. Externou alegria e satisfação de ter recebido a notícia da aprovação do 201 

doutorado acadêmico do Programa de Pós-graduação Interdisciplinar em Cognição, Tecnologias e 202 

Instituições (PPGCTI), sendo este o quarto programa de doutorado exclusivamente da Ufersa e o 203 

primeiro do Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (CCSAH). Por conseguinte, 204 

parabenizou a equipe que faz parte do programa, capitaneado pela professora Karla Rosane do 205 

Amaral Demoly que tem desenvolvido um trabalho belíssimo. O presidente deste Conselho, Nildo da 206 

Silva Dias, também parabenizou o CSSAH e principalmente, todos os professores permanentes e 207 
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colaboradores desse programa que é de extrema importância para a Universidade. O conselheiro 208 

Johnnatan Fernandes da Silva Mota primeiramente parabenizou a nova gestão pela condução 209 

tranquila da reunião, diferentemente do que acontecia anteriormente. Em seguida, elencou algumas 210 

demandas que há tempos são recorrentes entre os estudantes. Primeiramente, apontou para a 211 

necessidade de ter uma maior fiscalização com relação ao Restaurante Universitário (RU), onde 212 

relatou que há pouco mais de um mês foi recebida uma situação por parte dos alunos em que se 213 

tinha a carne sendo servida com abscesso. Seguidamente, ainda com relação ao RU, expôs a 214 

questão da presença dos animais e que embora sejam bem-vindos e acolhidos pela Universidade, 215 

essa situação implica numa falta de higiene. Posteriormente, apesar de ser um ponto despercebido 216 

na Instituição, levantou a questão sobre a falta de espaços de convivência para os alunos. 217 

Acrescentou que esses pontos levantados são problemas comuns na vida dos estudantes e que 218 

nessa gestão que vem iniciando, essas problemáticas são trazidas como pontos de atenção 219 

extremamente importantes. Por último, enquanto representante discente agradeceu e disse que 220 

estavam à disposição para colaborar, para trazer outras demandas e para construir juntos, a solução 221 

para esses problemas. O presidente deste Conselho, Nildo da Silva Dias, agradeceu o registro em 222 

defesa da assistência estudantil. O conselheiro Rodrigo Silva da Costa falou que começou hoje a 223 

formação docente ministrada pela professora Denise da Vinha Ricieri. Colocou que há muitos anos o 224 

Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS) juntamente com os cursos do centro e por último, 225 

com a integração de colegas de outros campi em parceria com a Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas 226 

(Progepe), conseguiu-se trazer a professora Denise da Vinha Ricieri, sendo ela uma sumidade 227 

nacional na área de formação docente em tecnologia e metodologias ativas. Cumprimentou todos em 228 

nome da professora Raphaela Vasconcelos Gomes Barreto, pessoal a qual ajudou na realização 229 

desse processo. Disse esperar que essa seja a primeira de várias formações, para que assim, se 230 

possa a cada dia melhorar mais a formação docente. Acrescentou que se solidarizava com as 231 

demandas dos estudantes trazidas pelo conselheiro Johnnatan Fernandes da Silva Mota, em 232 

especial, no que concerne aos espaços de convivência e que apesar dessa ser uma batalha longa 233 

dessa Instituição, espera que se consigam construir esses espaços, uma vez que não há como 234 

estudantes passarem o dia na universidade sem uma estrutura minimamente adequada. O 235 

conselheiro Lucas Ambrósio Bezerra de Oliveira sobre esses 15 anos de celebração do campus 236 

Angicos que está ocorrendo nesta semana, explicou que estariam realizando mostras científicas, 237 

recebendo planetários em parceria com o pessoal do evento Ciência no Parque. Informou que na 238 

quinta-feira vai haver uma campanha histórica no município justamente para fortalecer o vínculo com 239 

a comunidade local, ocorrendo, também, na terça, quarta e quinta-feira um sarau e por último, na 240 

sexta-feira e sábado vai acontecer o EpicGeek. No mais, desejou uma excelente gestão para essa 241 

nova equipe que assume. O conselheiro Álvaro Fabiano Pereira de Macêdo, Pró-Reitor de 242 
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Assuntos Estudantis – Proae, parabenizou o campus Angicos. Posteriormente, no que se refere às 243 

demandas apontadas pelo conselheiro Johnnatan Fernandes da Silva Mota, comunicou que na 244 

semana realizaram visita in loco no restaurante universitário e em todas suas dependências, onde 245 

deixou claro que o interesse da gestão é que o serviço seja sempre ofertado da melhor forma 246 

possível e que sempre vai haver fiscalizações. Informou que houve uma reunião entre a Proae, a 247 

Superintendência de Infraestrutura (Sin) e os responsáveis pelo RU, em função da denúncia 248 

colocada pelo conselheiro Johnnatan Fernandes da Silva Mota, sendo além dessa, apurada outras 249 

problemáticas. Sobre os animais, falou que seria um problema da Instituição como um todo, mas que 250 

nada teria contra os animais. Contudo, relembrou que na proposta da nova gestão foi apresentada 251 

uma política específica para animais e que ela vai, de fato, ser implantada com a colaboração de 252 

todos os setores envolvidos. Com relação aos espaços de convivência, reforçou que no plano de 253 

gestão da nova equipe já tinha um compromisso da criação de espaços para os discentes ficarem 254 

durante o dia, logo, iriam lutar por isso. Nada mais havendo a discutir, o presidente deste Conselho, 255 

Nildo da Silva Dias, deu por encerrada a reunião, e eu, Luiz Djalma Dias Filho, Secretário dos 256 

Órgãos Colegiados, lavrei a presente Ata, que, após lida e aprovada sem emendas, na reunião do 257 

dia 30 de outubro de 2024, segue assinada pela presidente do Consuni, pelos conselheiros 258 

presentes nesta reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx. 259 

Presidente: 260 

Nildo da Silva Dias _________________________________________________________________ 261 

Centro Multidisciplinar de Angicos (CMA): 262 

Lucas Ambrósio Bezerra de Oliveira ___________________________________________________ 263 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas (CMC): 264 

Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva ________________________________________ 265 

Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF): 266 

Francisco Ernandes Matos Costa ______________________________________________________ 267 

José Flávio Timoteo Júnior ___________________________________________________________ 268 

Centro de Ciências Exatas e Naturais (CCEN): 269 

Leonardo Augusto Casillo ____________________________________________________________ 270 

Midiã Medeiros Monteiro ____________________________________________________________ 271 

Centro de Ciências Agrárias (CCA): 272 

Rejane Tavares Botrel ______________________________________________________________ 273 

Adrian José Molina Rugama __________________________________________________________ 274 

Centro de Ciências Biológicas e da Saúde (CCBS): 275 

Rodrigo Silva da Costa ______________________________________________________________ 276 

Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas (CCSAH): 277 
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Álvaro Fabiano Pereira de Macêdo ____________________________________________________ 278 

Judson da Cruz Gurgel ______________________________________________________________ 279 

Centro de Engenharias (CE): 280 

Ricardo Henrique de Lima Leite _______________________________________________________ 281 

Wesley de Oliveira Santos ___________________________________________________________ 282 

Representantes técnico-administrativos: 283 

Gilcilene Lélia Souza do Nascimento ___________________________________________________ 284 

Hermes Luiz Goes de Medeiros _______________________________________________________ 285 

Representantes discentes: 286 

Marcondes Ferreira Costa Filho _______________________________________________________ 287 

Johnnatan Fernandes da Silva Mota ___________________________________________________ 288 

Karízia Gabriela Leite Cavalcante _____________________________________________________ 289 

Representantes da comunidade: 290 

Eliene Bandeira e Silva ______________________________________________________________ 291 

Secretário dos Órgãos Colegiados: 292 

Luiz Djalma Dias Filho _____________________________________________________________293 
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